

# La inmigración: una respuesta americana

Por

Elysia Scripsema



Este evento fue organizado por la organización de relaciones internacionales en GVSU. Este grupo organizó esta discusión para educar mejor a los estudiantes sobre el tema de la inmigración en los Estados Unidos. Se les pidió a tres profesores de diferentes departamentos, dar sus opiniones sobre la inmigración. Los profesores llevaban la discusión y entonces respondían las preguntas de los estudiantes. Debido a que el tema de la inmigración en los Estados Unidos es muy controvertido, fue necesario que los oradores fueran respetuosos de otros puntos de vista.

El primer profesor habló más sobre cómo la inmigración está afectando la economía ahora en este país. Él no mira a la inmigración como algo malo para los Estados Unidos. Las estadísticas muestran que cuando las tasas de inmigración aumentan, también lo hacen las tasas de empleo. Los estadounidenses no deben temer la inmigración, sino votar a modificar las políticas de inmigración. La razón de que tantos extranjeros estén aquí sin documentación es el resultado de procesos difíciles para obtenerlos y las leyes que limitan el número de inmigrantes legales. Tenemos que

recordar que este es un país de inmigrantes. La gente viene a nuestro país para escapar de las dificultades y encontrar oportunidades para mantener a sus familias.

El segundo profesor y el tercero hablaron sobre la historia de la inmigración en los Estados Unidos y cómo no puede ser un problema ahora. Los inmigrantes tienen mucho que aportar a la sociedad. La mayor preocupación es que los inmigrantes están tomando los empleos en los Estados Unidos, pero las estadísticas muestran que estos empleos no son ocupados por estadounidenses en la ausencia de los inmigrantes. De hecho, ciudades enteras se han abandonado cuando los trabajadores migrantes están fuera de la ley.

Esto, de acuerdo con las opiniones de los profesores y las leyes de inmigración, debe ser modificado para permitir a más personas volverse ciudadanos estadounidenses legales. Este fue un evento muy interesante y he aprendido mucho. Espero que la organización de las relaciones internacionales siga educando a los estudiantes sobre los beneficios de la inmigración en los Estados Unidos.